

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus



20.01.2014

Antrag Nr.:
Altkleidersammlung durch gemeinnützige Träger

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung legt dem Stadtrat kurzfristig einen Bericht über die aktuell mit 2013 in der Stadt von gemeinnützigen Trägern durchgeführten Sammlungen von Altkleidern/Schuhen vor. Hierbei soll zudem dargestellt werden, wie auch in Zukunft diese gemeinnützigen Träger an der Sammlung von Altkleidern/Schuhen teilhaben können. Bis zur Sommerpause soll ein runder Tisch mit den in München aktiven gemeinnützigen Trägern, der Verwaltung (inklusive AWM) und dem Stadtrat stattfinden, um den Wunsch des Stadtrats zu gewährleisten, dass die gemeinnützigen Träger in ihrer Sammlungstätigkeit nicht seitens der Stadt/AWM eingeschränkt werden.

Begründung:

Von verschiedenen gemeinnützigen Trägern, die bislang in der Stadt die Sammlung von Altkleidern/Schuhen betrieben haben, erfahren wir, dass die Stadt deren Tätigkeit einschränken will. Dies sehen wir nicht im Einklang mit dem Beschluss des Stadtrats zur Einführung von Altkleidersammlungen durch den AWM vom 13.12.2012.

Die FDP ist der Meinung, dass beispielsweise das Bayerische Rote Kreuz oder die Aktion Hoffnung – Hilfe für die Mission GmbH wichtige soziale Aufgaben wahrnehmen, die nicht zerstört werden dürfen.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Christa Stock
Stadträtin